
Jue, 2014-06-12 12:56 3944

A finales del año pasado la Fundación Buen Gobierno -que iba a ser el 'pánzer' de la reelección- comenzó

a organizar una veintena de mesas de trabajo con expertos de universidades, gremios, empresas y Ongs

para delinear las políticas futuras en temas como salud, educación, empleo o seguridad.

Aunque la mayoría del centenar de expertos que estuvieron en ellas no tiene un perfil político y no ha

tomado una postura visible en las elecciones, un grupo de ellos resultó jugándosela por Óscar Iván

Zuluaga. Al menos eso encontró La Silla al cotejar los listados de esas mesas de trabajo con los donantes

del candidato uribista o sus familiares inmediatos.

En la mesa de minería estuvieron Beatriz Uribe Restrepo, la presidenta de Mineros S.A. y ex presidenta de

la junta directiva de la Andi que le donó un millón de pesos, y Claudia Jiménez, la presidenta del Sector de

Minería a Gran Escala (Sgme) que reúne a las 13 grandes mineras y que le donó 10,5 millones (además

de los 2,2 millones que donaron dos personas vinculadas a su firma de asesorías económicas).

En la mesa del campo aparece el empresario arrocero tolimense Jaime Murra, cuya esposa María

Margarita Pardo le donó 25 millones a Zuluaga (aunque Murra le había donado en 2010 a Santos). Y en la

de cultura estuvo la poderosa galerista de arte Claudia Hakim, cuyo esposo -el empresario Nayib Neme- le

donó 50 millones.

A otros que apoyaron a Zuluaga los invitaron a las mesas, pero se excusaron de ir. Guillermo Botero de

Fenalco, que es uribista y apareció en el polémico comercial de Zuluaga con varios líderes gremiales,

estaba invitado en el de empleo. Y a la minera declinó el ex ministro Luis Ernesto Mejía, que -como contó

La Silla- le donó 10 millones a Zuluaga.

También participaron en las mesas de Buen Gobierno algunas personas que terminaron en las toldas de la

campaña de Enrique Peñalosa, comenzando por su fórmula vicepresidencial Isabel Segovia -que dirigía la

Fundación Compartir- en la mesa de educación.

Además de ella, del equipo programático peñalosista estuvieron invitados Daniel Castellanos -el

vicepresidente económico de Asobancaria- en la mesa de empleo, Carlos Enrique Cavelier -miembro de la

familia dueña de la lechera Alquería- en la del campo y el economista Daniel Mejía -que dirige el Centro de

Seguridad y Drogas de la Universidad de los Andes- en la de seguridad.

Nota de la editora: Después de publicada esta nota, Castellanos le aclaró a La Silla que nunca recibió

la invitación y que, de haberla recibido, habría ido. Escribió una reflexión en su blog personal sobre este

tema, que vinculamos acá.
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Otros confidenciales recientes

Internamente me hacia la misma pregunta del gato. Por qué Santos no tiene donadores, al menos visibles?

Juanita(este no esta firmado por eso ya la cogi a la pobre de interlocutora),tengo una duda conceptual,porque
el presidente santos no tiene donadores como si la campaña de zuluaga,sino solo el credito de
bancolombia,en la ley de reeleccion existe alguna prohibicion expresa de tener donantes particulares,lo
pregunto para atarlo con lo de los politicos tienen que financiar el transporte que colocaste en el otro
articulo,osea financiar es que no hay mas espacio en los topes de la campaña para gastar,va a haber un
reembolso contable de la plata del transporte en sucre,quedara como aporte o sencillamente no se
registrara,disculpa por la cantidad de preguntas pero la verdad es que me intriga completamente como estan
registrando todo esto dado que tienen un problema de dinero complejo,no de falta sino de legalizar como todo
mafioso que se respete

SIEMPRE CENSURE ESA FUNDACION, CRIADERO DE MAS DE UN CONTUBERNIO Y DEMAGOGIA

MinAmbiente se anota estrella, pero aún no puede cantar
victoria

El presidente Juan Manuel Santos acaba de firmar la declaratoria de la Estrella Fluvial

del Inírida, un complejo de ríos y humedales que abarca 283 mil hectáreas en Guainía y

que es uno de los lugares con mayor diversidad biológica en Colombia. Tras un trámite

de casi diez años y una parálisis de más de dos, se convierte finalmente en un humedal

protegido con la categoría internacional Ramsar.

Esa declaratoria es una gran victoria para el Ministerio de Ambiente -que peleó durante
años con el Ministerio de Minas para conservar la zona-, pero también parte de un pulso
clave para que las zonas que están en proceso de conservación queden blindadas de la
minería mientras son declaradas. Esa puja está en un punto crucial porque ese blindaje
temporal se acabó hace una semana.

Como contó La Silla, ese es un pulso cuyo origen fue el temor que despertó entre los
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